



～どんぐりコーチから～

大和保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)/どんぐりコーチ、やまコーチはすごく元気です！年長さんも、年中さんも、すごく元気でびっくりしました！
コーチの教えた技をすぐにやってみたり、「できない～」と言っていたお友達も諦めないでやってみると「できた～！」と嬉しそうにコーチに言いに来てくれました！みんな頑張るんだな～と感心しました(^^)最後の試合でも沢山ゴールを入れたね！転んでもすぐに立ち上がる！みんなで、サッカーやってみてね(^^)/



～前島健一先生から～

いつも楽しいサッカー教室を開催していただき、ありがとうございます。

体を動かすこと、ボールに触れることの楽しさがこども達から感じ取ることができました。「またやりたい！」と言う子どもの声も聞くことができ、とても満足そうでした。またよろしくお願いします。

～佐藤景子先生から～

園児・保育士も初めての参加でしたが、楽しくできました。初めは「できない！」と言っていたのですが、親切に分かりやすく教えていただき、回数を重ねていくうちに「できた～！」と嬉しそうに教えてくれました。

「もっとやりたい～!!」と嬉しそうに言っていました。日頃の保育でも、教えていただいとことを取り入れて、楽しくボール遊びができればと思います。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会